



SOZIAL-EMOTIONALES LERNEN

Diese Woche möchten wir Ihnen einige Informationen zum sozial-emotionalen Lernen zukommen lassen. Wie Sie wissen, integriert die DISW soziales und emotionales Lernen in den Schulalltag und in unsere Curricula. Bei sozialem und emotionalem Lernen geht es um Themen wie Respekt, Beruhigung, Empathie und Verständnis von Perspektiven anderer, Konsequenzen, Steuerung von Wut und Enttäuschung und Problemlösung. Hier drei ausgesuchte Ressourcen, in denen Sie Anregungen, Beispiele und Erklärungen für eigene Aktivitäten und Lerneinheiten finden:

- [Second Step](#) heißt unser Sozialtraining-Programm in der Grundschule . Es bietet auch Eltern einige Vorschläge und Tipps für Sozialtraining in verschiedenen Themenbereichen für verschiedene Altersstufen. .
- Auf der Website von [Brainpop](#) finden Sie viele Trainingsangebote und Aktivitäten im Bereich des sozio-emotionalen Lernens.
- Der [Imagine Neighborhood Podcast](#) hilft Kindern und Eltern, mit Hilfe von Geschichten, Musik und Aktivitäten ihre sozial-emotionalen Fertigkeiten weiter zu entwickeln.
-

SOCIAL EMOTIONAL LEARNING

This week, we would like to send you some resources in regards to social-emotional learning. As you know, the GISW incorporates a lot of social skill lessons and we thought there might be an interest in continuing some social skills building at home. Social skills encompass everything from learning about respect, calming down, understanding others' perspectives, learning about consequences, managing anger and disappointment, and problem solving skills

- [Second Step](#) (which we use in the Elementary School) has now opened up their online resources for parents. You can find social skills lessons on various topics for various ages.
- [Brainpop](#) also provides various social emotional skills lessons and activities
- The [Imagine Neighborhood Podcast](#) is a podcast designed to help children and their grown-ups to grow their social-emotional skills and uses stories, music, and activities.

If you have any questions, please contact us by email:

Klara Fabina – counselor@giswashington.org

Ulrike Schweitzer – uschweitzer@giswashington.org